
　一　般　質　問

6【 星 川 睦 子 議員】

(1) 債権管理条例の制定について

(2) 観光戦略について

(3) 雪降り和牛の基準について

(4) 学園構想について

(5) 行政改革について

7【 小 関 英 子 議員】

(1) マイクロプラスチックごみ対策

(2) 防災・減災に女性の参加を加速

(3) ペット愛護からのまちづくり

(4) 前立腺がん検診の推進

(5) フレイル（虚弱）を防ぎ健康維持対策

8【 奥 山 格 議員】

(1)

(2) 常盤地区駐在所の廃止について

(3) 芭蕉来訪３３０周年記念事業について

(4) 農産物の６次産業化について

(5) やる気のある農業者支援事業等について

9【 加 藤 克 彦 議員】

(1) 病児・病後児保育と小児科医の誘致について

(2) 高齢者ふれあい交流サロンづくりと地域の健康づくり活動について

花笠高原荘のあり方について
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